

REUNION EAP DU 29 MAI 2024-06-08

A l'ordre du jour :

- **Temps de lectio divina** : évangile du Saint-Sacrement, Mc 14, 12-16.22-26.
- **Temps d'échange** :

- **Fête d'action de grâce du 23 juin à Enghien :**

Il y aura avec l'accord du Proviseur de CLNDP le prêt des locaux de l'établissement coordonnée par une paroissienne qui a contacté des cuisinières formidables pour avoir une équipe au buffet.

Équipe d'animation liturgique sera conjointe avec les différentes chorales de la paroisse, Altaïr, la nouvelle chorale de St Gratien et celle d'Enghien, St-Ferdinand, les coordinateurs liturgiques.

La diffusion d'une invitation officielle a été faite. Les maires, la députée, la sénatrice, les commissaires des polices, pompiers. Les différents responsables des communautés juives, musulmanes, protestantes, coptes ... Les prêtres du doyenné, du diocèse, diacres etc.

Il y aura un cadeau qui sera constitué ainsi qu'un livre d'Or. Nous participerons au Bâton Pastoral ou crosse. Une quête en ligne, plus aux accueils dans les presbytères.

Pour le 1^{er} septembre, le diocèse essaye de mettre en place la diffusion de l'ordination d'Agen à la télévision soit par KTO soit par un autre biais (YouTube), pour les personnes qui ne pourraient pas aller à Agen. La salle Jean d'Arc de St Gratien sera réservée pour cela.

La cathédrale d'Agen n'étant pas très grande, il est prévu une diffusion sur écran dans l'église d'à côté.

- **« Fête des voisins à St-Paul ».**

La fête a été un grand succès, beaucoup de monde, la présentation des différents ateliers (Cosmétange, Elhan, Secours Catholiques, MP3, Paroisse, etc..) a été appréciée par les invités. Nous avons aussi eu la visite du Maire, adjoints, principal adjoint de Joliot Curie et membres d'association. Un grand buffet composé de toutes sortes de mets sucrés et salés apportés par tous fut délicieux.

Inauguration par Mr le Maire et le Père Alexandre de la plaque de St Paul.

- **Autour du lac. Guide paroissial**

Les corrections par l'EAP ont été faites, nous attendons le bon à tirer (qui sera corrigé autant de fois que nécessaire) de Bayard Presse pour vérification avant la parution définitive et la distribution.

- **Accueil logements Presbytère**

Les travaux du Porche Maleville avançant bien sur Enghien, nous évoquons le logement des prêtres de St Gratien. Il est important que le presbytère soit habité pour qu'il y ait de la vie. Soit faire venir une communauté religieuse de sœurs (Marie Mère de Dieu) ou des prêtres âgés.

Sinon foyer d'accueil, ce sont des familles, sous contrat avec le diocèse, qui travaillent et aident dans les tâches de la paroisse.

Une famille de la paroisse est intéressée pour venir s'installer à St-Gratien. Voir quelle implication cela donnera au presbytère.

- **Programme 2024-2025 :**

La conférence de St Augustin sera le 20 novembre.

Les petits concerts seront les 21 septembre orgue, 28 septembre orgue + siffleur, le 5 octobre Père Jean (violon) + orgue + violons.

Spectacle au théâtre du Casino 18 janvier 2025 (à confirmer), nous attendons que la programmation du théâtre soit définitive avant d'avoir notre date de représentation.

Le bistrot de l'église jeudis 17 octobre, 12 décembre, 6 février 2025, 3 avril 2025 et enfin le 19 juin 2025.

Retraite de 1^{ère} communion à Blaru pour les enfants du groupement aura lieu le jeudi 29 mai 2025. Pour St-Gratien, la messe sera le dimanche 1^{er} juin. Pour Enghien nous aurons les dates dans 1 semaine, pour St Ferdinand cela peut être soit le 8 soit le 15 juin.

Les professions de foi soit le 25 mai soit le 22 juin 2025 à St Gratien.

Premier Conseil de la mission le 10 octobre.

- **Interpellation au sacerdoce.**

Cette lettre du service des vocations invite les jeunes hommes à un déjeuner d'interpellation avec Mgr Lalanne, à l'évêché, le 15 juin prochain. Ce déjeuner sera l'occasion de présenter le diocèse, de sensibiliser à l'importance du discernement de l'appel de Dieu, ainsi que les outils d'accompagnement pour ceux qui voudraient être accompagnés dans le discernement de leur vocation.

Nous envisageons de donner cette lettre à 3 jeunes de la paroisse.

- **Projet du cœur du tabernacle de St Ferdinand.**

L'artiste, spécialiste du bois, (qui a réalisé le mobilier de la chapelle ND de la Miséricorde à ST-Gratien) a fait une proposition de tabernacle sur une colonne, en respectant le décor art déco des vitraux, une croix en bois coloré avec un christ sur cette croix.

Description du projet :

« L'intérieur du tabernacle sera en métal pour une meilleure sécurité, et sera recouvert en extérieur de chêne laissé clair et verni, la porte sera ornée d'une structure en bas relief représentant un ostensor rappellant esthétiquement les vitraux, l'intérieur sera capitonné d'un tissu clair. Les dimensions sont de 47cm sur 36cm et 25 cm de profondeur. Le support du tabernacle sera composé d'un fut tourné (rond de 22 cm) et sera teinté noir et verni pour faire ressortir le pied de l'architecture. un socle de base octogonal sur la partie inférieure et cylindrique sur la partie supérieure, teinté de chêne foncé et verni, et d'un chapiteau de forme cylindrique sur sa partie inférieure et carrée sur sa partie supérieure teintée également de chêne et verni (135cm). La croix sera posée au sol et fixée au dos du support du tabernacle, les bras seront positionnés entre les arcades et la partie horizontale en pierre foncée. Les montants feront 20cm de large et la surface sera teintée noire et vernie, le christ sera sculpté en chêne laissé clair et verni d'une hauteur de 1m30, son visage ressemblera à celui du vitrail du chœur. En option il propose quelques touches de dorures sur la partie centrale de l'ostensor et sur le nain du christ ».

Inspiration et respect de l'architecture de l'église.

Prochaine réunion EAP le 12 JUIN à 14 H 15

